
 

会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和５年度第１回宮古・田老・新里・川井地域づくり協議会４地区合同会議を次のと

おり開催しました。 

 

 令和５年５月 11日 

宮古・田老・新里・川井地域づくり協議会  

１ 開催日時 

   令和５年４月 26日（水）14時から 15時 30分まで 

２ 開催場所 

   宮古市役所 ５階 ５－３会議室 

３ 議題 

（１）令和４年度宮古市地域創造基金事業報告会 

（２）意見交換 

４ 会議の概要 

 令和４年度宮古市地域創造基金事業のチャレンジ枠（６件）について、事業報

告を行った。 

５ 問い合わせ先 

  宮古地域づくり協議会事務局 宮古市企画部企画課地域創生推進室 

  電話 0193-62-2111（代表） 内線 4620  0193-65-7056（直通） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度第１回宮古・田老・新里・川井地域づくり協議会４地区合同会議 

１ 開催日時 令和５年４月２6日（水）１４：００～１５：30 

２ 場所 宮古市役所 ５階 ５－３会議室 

３ 出席委員 宮古地域づくり協議会 戸由忍 

田老地域づくり協議会 八重樫則夫、畠山正広 

新里地域づくり協議会 門坂道弘、川崎賢一 

川井地域づくり協議会 中坪德裕、坂本百洪 

４ 欠席委員 宮古地域づくり協議会 中崎則男 

５ 発表者 ⑴宮古市で交響曲を演奏する会

⑵たろう大漁まつり実行委員会

⑶WARADUKA

⑷道の駅たろう連絡協議会

６ 事務局 

７ 傍聴者 

８ 議事等 

９ 結果 

⑸閉伊川遊イング事業実行委員会 

 

⑹小国地区地域づくり委員会 

 

企画部企画課   箱石剛課長、工藤真奈美地域創生推進室長、千葉志美 

田老総合事務所 齊藤清志所長、山崎俊幸地域振興係長 

新里総合事務所 蒲野栄樹所長、和美邦彦地域振興係長 

川井総合事務所 藤原達也所長、高山弘二地域振興係長 

なし 

14:0０ 企画課地域創生推進室長が会議の開会を宣言 

14:01 会長挨拶 

14:０５ 令和４年度宮古市地域創造基金事業報告会（６件） 

15：00 意見交換 

15:３０ 企画課地域創生推進室長が会議の閉会を宣言 

令和４年度地域創造基金事業実施団体が事業内容についてプレゼンテー

ションし、その後、意見交換を行った。（詳細は、別紙のとおり。） 



別紙・意見交換 

質問・意見 回答 

【小国の宝振興事業について】 

（委員） 

５つの事業を展開しているが、もともと地域

で行っていたものについて、補助金を活用して

実施しているのか。地域を活性化するために新

たに企画したものか。 

今後の展開についても伺いたい。 

（委員） 

 地域の良さをどう残していくかが大事だと思

うので、こういった事業が行われていることを

広めていただければ。 

【道の駅たろう元祖サッパ市について】 

（発表者） 

里の駅おぐには、NPO法人小国振興舎が運

営、小国の宝振興事業は小国地区地域づくり

委員会が実施している。 

里の駅は、産業支援センターの補助金を使っ

て運営している。道の駅たろうの事業について

もご検討いただければ。 

【地域創造基金事業費補助金について】 

（議長） 

補助金の対象となる経費・対象外となる経費

（発表者） 

 地域創造基金はいつか終わると思っていたの

で、終わりのないものがないかと探している。 

 小国地区に里の駅を作っていただいたが、校

舎内で活用していない施設もあるので、市の協

働事業に応募した。（その後、協働事業ではな

く、地域創造基金事業に変更。） 

 元教員住宅を持ち家がなくても小国に住みた

い人の受け皿に２戸、お試し移住用に１戸整備

するために地域創造基金を活用しようと思っ

た。 

コロナもあり、集まらないで実施できるものを

行った。 

課題としては、活用されていない元教員住宅

が３棟９戸あること。小国地区には市営住宅も

ないので、おためし居住のための拠点が欲し

い。 

（田老総合事務所長） 

 道の駅たろうはそれぞれの施設が運営してい

る。産業支援センターの補助金については、参

考にさせていただき、今後の事業の展開を検討

していきたい。 

（事務局） 

地域自治区・地域創造基金については、令和



について見直した方が良いのではないか。 

【その他】 

（発表者） 

 閉伊川は、「日本有数の水がきれいなところ」

と聞くが本当か。もっとPRしたほうが良い。 

（事務局） 

 宮古の地域づくり協議会の会議で話題になっ

たが、地域創造基金事業のPRを市の方でも行

っていきたいと考えている。 

 情報を頂ければ、ホームページやSNSで発信

する。 

７年３月３１日までとなっており、今年度中に方

針を決定したいと考えている。 

 検討の際に、補助金の制度についても考えて

いきたい。 

（発表者） 

 簡易水道の水源地があり、水がおいしいとい

う声が聞かれる。お医者さんが飲んでいて、何

かに効くとも言われている。 

（議長） 

アユのおいしさを競う大会で入賞することも

ある。 


